

2023年8月4日

秋田豪雨被害と救援活動の状況について（第4報）

カトリック新潟教区
カリタス委員会

新潟教区の皆様

去る7月24日付で皆様にお願ひしました、2023年7月豪雨災害救援募金につきましては、皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。

さて、浸水により甚大な被害のあった聖霊高校ならびに聖霊幼稚園・保育園では、このほど、施設の復旧と教育・保育活動再開に向けての寄付金募集の趣意書を発表し、それぞれウェブサイトに掲載しました。

直接のご支援をお考えの方は、下記リンク先に掲載の趣意書をご覧の上、ご支援くださいますようお願いいたします。

「大雨災害からの復旧に対する寄付金募集のお願い」

【聖霊高校】

URL: <https://www.akita-seirei.ac.jp/highschool/>



【聖霊幼稚園・保育園】

URL: <https://www.akita-seirei.ac.jp/kodomoen/>



近況ですが、聖霊会からの報告によれば、高校では、今週はボランティアが入り、廃棄物の搬出の目途がついてきたとの報告がありました。完全復旧まではまだまだ遠い道のりですが、暑さと闘いながら地道に作業を進めているとのこと。

一方、隣接する幼稚園でも大きな被害があり、すでに報じられている通り、子どもたちの部屋がある1階のフロアはすべて浸水したとのこと。

こちらは大きな改築工事が必要となり、目下のところ、夏休み明けに園児を受け入れる場所を探している状況とのこと。

最近の復旧作業の様子も届きましたので掲載いたします。どうぞご覧ください。

(野村 みか 記)



カリタス学園の生徒さん 高校で



高校生徒玄関の掃除



高校生徒用靴棚の掃除&消毒